

Ce samedi après-midi, nous nous sommes rendus à moto au barrage de Bougui, à une dizaine de kilomètre à l'Est de Fada. L'occasion de faire une petite balade autour du périmètre maraîcher (on y cultive des choux, des piments, des courgettes, des aubergines, des papayers... et aussi du *bissap*, plus connu dans nos contrées sous le nom d'*hibiscus*, que l'on retrouve dans beaucoup de thés), de saluer les villageois... et de profiter d'un magnifique coucher de soleil.

{gallery}lau-marc/200911/bougui{/gallery}